
Ecole élémentaire Josquin des Prés 

2 rue de l'Orge 

91410 Roinville 

CIRCONSCRIPTION DE DOURDAN 

Compte-rendu du conseil d’école du 18 février 2019 

Enseignants présents : 

- Mme Chevallier, Mme Brulé, Mme Chekouf, Mme Soum, M. Pelé, Mme Sageau, Mme Carriou (secrétaire de 

séance) 

Représentants de parents d’élèves : 

-  Mme Roux, Mme Grosjean, Mme Barthes, M. Pastourel, M. Ragidanan, M. Guiot, Mme Dauvilliers  

 Représentants de la Municipalité :  

-  Mme Payoux, M. Goix 

Absents excusés : 

-  M. Hamoignon, M. Hodges (Inspecteur), Mme Blanrue, Mme Larue, (parents d'élèves) 

 

1. Manifestations et sorties 
 

 Carnaval : vendredi 22 mars 

 Opération Essonne verte/Essonne propre : vendredi 19 avril (veille des vacances de printemps) 

 Loto organisé par LACE : 30 mars 

 Kermesse : 22 juin 
 
Madame Chevallier revient sur la procédure à respecter pour les sorties. Les enseignants planifient les 
sorties : elles doivent être validées par l’Inspection. 
 

2. Les conseils de délégués 
 
Chaque classe compte deux délégués sauf celle de PS/MS. Il y a environ quatre conseils de délégués par an. 

Lecture de la lettre adressée à Monsieur Le Maire avec les différentes doléances : ex : table de ping pong en 
dur, miroir et eau chaude dans les toilettes des filles. Demande de draisiennes, de toilettes adaptées pour les 
garçons… En attente de la réponse du Maire. Réponse reçue le 12 mars 

3. Rentrée scolaire 2019/2020 
 
Au mois de novembre : 135 élèves étaient annoncés.  
 

4. Sécurité de et travaux 
 

 La sécurité devant l’école est toujours un point à améliorer. Un projet global est à l’étude avec une 
possible réfection du préau, un agrandissement de la cantine, une modification de la chaussée… : le 20 
février une étude sera réalisée avec un géomètre et un architecte dans le cadre de la mise en place d’un 
projet rural. 

 Les parents se plaignent de l’étroitesse des trottoirs, des chutes sont à déplorer : Mme Chevallier 
rappelle que les familles doivent emprunter le pont aménagé justement pour résoudre les soucis de sécurité 
dûs aux trottoirs. Il reste le trottoir situé entre l’école et la mairie qui peut engendrer des problèmes. 



 Certains parents ont relevé un dysfonctionnement concernant la fermeture du portillon 
automatique : les enfants pourraient utiliser le bouton pour ouvrir la porte. 
L’équipe enseignante et Mme Payoux sont surpris : Jennifer Lelièvre est tenue de désactiver le portail à 
8h20. Après vérification, la consigne est bien respectée. 

 Le portillon du pont va être rénové. 

 M. Guiot rappelle l’invasion de frelons subie cet automne : le nid se situe près de l’école maternelle. 
Mme Payoux  prend en compte la remarque : le nid est à retirer rapidement. 

 La sonnette des maternelles ne fonctionne pas toujours en raison de problèmes d’humidité …  

 Mme Payoux annonce l’installation de nouvelles fenêtres pour la classe de Madame Soum et la 
garderie. Les travaux seront réalisés durant les vacances d’hiver. Mme Chevallier souligne qu’il serait bon 
d’être prévenu de ces travaux afin que les enseignants puissent organiser leur classe (mettre certains 
documents à l’abri …). Les vitres « côté cour » ont été changées dans la classe de Mme Soum et une fenêtre 
a été remplacée dans la garderie. Des rideaux occultants ont été installés dans la classe de Madame Carriou. 
 
 

5. Communication 

 Les parents délégués rappellent l’importance d’informer les parents divorcés des différentes 
manifestations de chaque classe. Mme Chevallier se charge de les informer par mail des notes générales et 
chaque enseignant doit transmettre les informations propres à sa classe aux deux parents concernés. 

 Le blog de classe mis en place chez Madame Soum est apprécié par les parents. 

 Le site de l’école est en cours de réalisation. 
 

6. Organisation et fonctionnement du périscolaire : 

 Mme Chevallier remercie la mairie et le personnel pour la gestion des absences (maladies …). En 
effet, des solutions sont toujours trouver pour pallier les absences et les ATSEM, le personnel de garderie et 
de cantine sont toujours disponibles pour remplacer leurs collègues. 

 La question de l’inversion de la rotation du bus est à nouveau évoquée : les parents demandent que 
les premiers enfants montés dans le bus le matin soient les premiers à être raccompagnés chez eux le soir. 
Mme Payoux répond que la mairie a entendu cette proposition : pour cette fin d’année scolaire, il n’y aura 
pas de changement car certains parents auraient des difficultés à changer leur organisation. En revanche, la 
modification sera effective à la rentrée prochaine. 

 L’école a acheté du matériel pour les jeux de récréation : cerceaux, cordes…. Les parents d’élèves 
élus font remonter une demande : un billodrome est suggéré par certains parents. L’équipe enseignante 
s’assurera des besoins réels et proposera des solutions adaptées. 

 La mairie installera prochainement dans la cour un panier de basket. 

 Quotient familial cantine : en cours. 
 

Informations diverses : 

 Pour l’ouverture du Lidl, 50 centimes pour chaque passage en caisse entre le 20 et le 23 février 
(minimum d’achat 15 euros) seront reversés à la Caisse des Ecoles (Mairie). 2013,50 € ont été récoltés 

 L’association « La bombardine » a mis fin à ses activités et a soldé ses comptes. Elle a versé 3246€ à 
la Caisse des Ecoles. Un grand merci à cette association ! 
 

Prochain conseil d’école : le mardi 11 juin 2019 à 18 h 30 

 

Mme Chevallier    M. Hamoignon    Mme Roux 




